

VIERNES, 16 DE ABRIL DEL 2010

NÚMERO 42.572 :: AÑO CXXVIII :: 1,10 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: [www.lavozdegalicia.es](http://www.lavozdegalicia.es)

EDICIÓN A CORUÑA

Repsol solo indica que ignora las causas del siniestro, que se produjo en la planta de coque

## Dos obreros sufren gravísimas quemaduras en una deflagración en la refinería de A Coruña

Dos soldadores de 36 y 32 años vecinos de Arteixo y Coristanco, respectivamente, sufrieron ayer quemaduras gravísimas en gran parte de sus cuerpos a causa de

una deflagración mientras trabajaban en la planta de coque de la refinería de A Coruña. El accidente tuvo lugar sobre las diez y media de la mañana, por cau-

sas todavía desconocidas. Ambos operarios pertenecen a una empresa subcontratada por Repsol para trabajos de soldadura en los depósitos.

» 2 y 3

Uno de ellos, de 36 años, tiene quemado el 95% del cuerpo, y el otro, de 32, el 70%

El Sergas quiere poder trasladar temporalmente a su personal cuando lo necesite

El Sergas estudia poder trasladar temporalmente al personal sanitario para garantizar la asistencia donde sea preciso. La medida afectará a toda la plantilla y no siempre será voluntaria. En caso de que sea forzosa, estará sujeta a una duración máxima, según el borrador que prepara Sanidade.

» 4 y 5

ENTREVISTA  
VANESA ANIDO, madre del niño ahogado hace un año en el Liceo



«Tengo la esperanza de que la Audiencia llegue al final de esto» » 11

CULTURA

«Matalobos», mejor serie de televisión en unos Mestre Mateo en los que «Celda 211» recibió diez premios » 47

FÚTBOL

La plantilla y el cuerpo técnico del Deportivo cobraron su quinta nómina reducida » 34

AUDIENCIA DE DIARIOS

La Voz aumenta su primacía en Galicia, con el 53,5% de los lectores de periódicos de información general » 28

La Voz de A Coruña

El conflicto en el servicio de recogida de limpieza dejará cada día en las calles unas 400 toneladas de basura » 13

El 56% de la población de Galicia habla mayoritariamente en gallego, cinco puntos menos que en el 2003

El 56,4% de la población de Galicia se expresa habitualmente en gallego, porcentaje cinco puntos inferior al del 2003, según datos difundidos ayer por el Instituto Galego de Estatística. Parte del descenso se explica por razones demográficas y por el trasvase de hablantes hacia el castellano. En la ciudades, solo Santiago está por encima de la media en el uso del gallego. » 10

— DE SOL A SOL —

Peligro

El número de gallegohablantes desciende, sobre todo el de personas que solo usan el gallego. El porcentaje de los que emplean siempre el castellano sube imperceptiblemente. Sea cual sea la elección de cada individuo, lo importante es que todos los gallegos puedan desenvolverse en ambas lenguas. Será la mejor garantía de supervivencia y recuperación del gallego, que en la práctica es el que corre peligro.



La gigantesca nube de cenizas volcánicas se elevó más de diez kilómetros | REUTERS

### La ceniza de un volcán islandés obliga a cancelar más de 5.000 vuelos en Europa

Más de 5.000 vuelos fueron cancelados ayer en toda Europa a causa de las cenizas en suspensión procedentes de un volcán islandés. Noruega, Reino Unido, Irlanda, Di-

namarca, Francia, Finlandia, Holanda, Bélgica, Alemania y Suecia cerraron total o parcialmente sus respectivos espacios aéreos. La situación se mantendrá al menos otras 48

horas, según la Agencia Europea para la Seguridad en la Navegación Aérea. En Galicia se cancelaron ayer dos vuelos, pero hoy se han suspendido ya otros tres.

» 26 y 27

Este mes, por la compra de una pareja de lentes progresivas Hoya F-Max F-360 Cristal Forte.



**LLÉVATE  
DE REGALO**

UNOS PROGRESIVOS DE SOLI



www.centralopticas.com · Avda. Príncipe 328. Tel. 981 25 84 15 · Avda. Luis Mellín 19. Tel. 981 16 83 01